



Mitglied im Bezirksausschuss 12  
Schwabing-Freimann, München

An den  
Bezirksausschuss 12 Schwabing-Freimann  
z.H. des Vorsitzenden Herrn Patric Wolf  
BA-Geschäftsstelle Mitte,  
Direktorium Landeshauptstadt München  
Tal 13  
80331 München

München, den 08.04.2021

## **Sitzung des BA-12 am 27.04.2021**

### **Antrag: Alternative zu Denkmälern**

Der Bezirksausschuss 12 Schwabing-Freimann möge beschließen, die Landeshauptstadt München zu bitten, zukünftig Ehrendenkmäler in virtueller Form abzubilden.

#### Begründung:

Bisher war es üblich Personen die in Ihrem Leben besonderes geleistet haben ein Denkmal zu errichten. Auch in unserem BA möchte man aktuell für Hr. Theodor Fischer ein Denkmal errichten.

Was passiert, wenn das Denkmal steht: mehr als 99% der Passanten, die an dem Denkmal vorbei gehen, wissen gar nicht wer das ist und was die Person geleistet hat (in dem Fall was er gebaut hat).

Zudem kostet das Denkmal einen größeren Betrag und ist der Gefahr der Beschädigung ausgesetzt.

Wäre es nicht besser, eine Kurzfilmdokumentation zu drehen, die die Informationen zusammenbringt: Wer ist die Person mit Bild, eine kurze Biografie und warum bzw. wofür wird sie geehrt.

So wird dem Bürger die Information von Name, Gesicht und dem geleisteten vermittelt, was von einem Denkmal schwierig zu transportieren ist.

Diese Filme kann man in den U-Bahnhaltestellen zeigen und gibt der Bevölkerung geschichtliche Informationen was in unserer Stadt von bestimmten Personen erreicht worden ist.

Der Nebeneffekt wäre, dass man mit den virtuellen Denkmälern den hohen Umfang an Werbung in den U-Bahnbahnhöfen, so auf ein vertretbares Niveau zurückbringen könnte.

### **Hans-Peter Sertl**

Initiative

[hans-peter.sertl@afdbayern.de](mailto:hans-peter.sertl@afdbayern.de)